



El conseller de Deportes del Consell de Formentera, Sergio Jiménez y Fátima Blázquez, organizadora del evento, han presentado esta mañana en la sala de plenos del Consell de Formentera la carrera Formentera Tracks 2015, una prueba de bicicleta de montaña, BTT, que tendrá lugar el día 22 de febrero y consta de dos recorridos, uno de 90 kilómetros y otro de 50.

"Felicito a los organizadores de la prueba para superar los 200 participantes en una primera edición es una cifra muy positiva", ha dicho Sergio Jiménez, para quien "la Formentera Tracks es una prueba muy bien pensada ya que la disfrutarán los amantes de la competición y también los amantes del paseo".

Fátima Blázquez ha explicado que el itinerario "de la carrera de 90 kilómetros se iniciará en La Savina y irá contra el sentido de las agujas del reloj, en un itinerario similar a la Formentera to Round pero con diferencias importantes". Blázquez ha dicho que "Formentera es un escenario idóneo, y no sólo queremos ofrecer mar, por eso también se incluye bosque y Formentera interior, subimos a La Mola dos veces y evitamos el tramo de Illetes, con demasiada arena, lo que se 'habría hecho aburrido".

Blázquez ha explicado que "la carrera de 50 kilómetros se iniciará en San Francisco, idónea para quien quiera tomar la prueba más con calma". Ayer el número de inscritos era de 205, 145 en la carrera larga y 60 en la carrera de 50 kilómetros. De estos participantes, la mayoría son de Formentera y de Ibiza, con unos 35 participantes de la península.

Blázquez ha agradecido, además del apoyo del Consell de Formentera, la colaboración de la naviera Baleària y los comercios de Formentera, en especial Frufor, que aporta comida para después del esfuerzo, y Can Coixet, que aporta pastas, entre otros. "Todas estas ayudas hacen que el coste económico de participar sea inferior, lo que significa más participación".